



8 Pièces

408 m²

Réf. RP2602

3 990 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sublime propriété à mouans sartoux parc enchanteur avec piscine, tennis et pool-house découvrez cette somptueuse propriété de 400 m², située au cœur d'un domaine résidentiel de grande qualité à mouans sartoux. Nichée dans un parc magnifiquement arboré de 5000 m², cette villa est une oasis de tranquillité, offrant un cadre de vie exceptionnel à moins de DIX minutes en voiture de toutes les commodités. Cette villa d'exception se distingue par son élégance et son charme. Dès l'entrée, vous serez imprégné par l'atmosphère raffinée des lieux. Les deux salons, spacieux et lumineux, sont parfaits pour ...

Sublime property in mouans sartoux enchanting grounds with swimming pool, tennis court and pool house discover this sumptuous 400 m² property, located in the heart of a high-quality residential estate in mouans sartoux. Nestled in a beautifully landscaped 5,000 m² park, this villa is an oasis of tranquility, offering an exceptional living environment less than ten minutes by car from all amenities. This exceptional villa is distinguished by its elegance and charm. From the moment you enter, you'll be impressed by the refined atmosphere. The two spacious, bright living rooms are perfect for ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

